

Misa Perayaan Kaul Kekal Mozambik



Pada tanggal 6 dan 13 Januari 2024, Suster-suster Notre Dame di Mozambik merasa bersyukur dengan perayaan profesi kekal Suster Maria Ema Virgínia Argumassa dan Suster Turesse Marie Linado. Dengan rasa syukur dan pujian, kami menyaksikan panggilan Tuhan yang tak henti-hentinya ketika Ia memanggil dua wanita muda untuk bekerja di kebun anggurnya.

Pada tanggal 6 Januari, penantian komunitas São Francisco de Assis di Chimoio memberikan jalan bagi sukacita untuk berpartisipasi dalam perayaan kaul kekal seorang Suster. Ungkapan-ungkapan seperti "Kami belum pernah melihat yang seperti ini di Gereja kami" dan "Hanya Tuhan yang dapat memberi kami tanda yang begitu jelas akan kehadiran-Nya di antara kami" bergema sepanjang hari. Uskup Antonio Juliase Sandromo, Uskup Pemba (Cabo Delgado) saat ini, mendapat kehormatan untuk memimpin Perayaan Ekaristi. Sebagai seorang imam di Keuskupan Chimoio, ia telah menjadi pembimbing Suster M. Ema selama masa disermen akan panggilan hidup religiusnya.

Sepanjang perayaan, masyarakat setempat dengan antusias menunjukkan kedalaman iman yang meresapi hidup mereka. Setelah Misa Kudus, semua orang berjalan menuju Sekolah Notre Dame, di mana makan siang yang meriah disajikan dan ungkapan sukacita dan rasa syukur terus berlanjut atas jawaban "Ya" dari Suster M. Ema yang murah hati kepada Tuhan, seperti yang ditunjukkan dengan penyerahan dirinya sebagai Suster Notre Dame.

Selama enam bulan, umat di Paroki Santo Antonio, Machipanda, telah mendoakan Suster Turesse Marie Linado saat mereka mempersiapkan diri untuk profesi kekalnya. Pada tanggal 13, mereka tiba dari desa mereka dengan penuh sukacita dan iman. Karena gereja kecil itu tidak dapat menampung lebih dari 500 orang yang berkumpul untuk upacara tersebut, Liturgi Ekaristi dipindahkan ke luar ruangan. Terpal-terpal kecil dipasang untuk melindungi umat dari terik matahari. Lagu-lagu, ritual, gendang, tarian, dan nyanyian pujian dalam bahasa Chimanica menandai perayaan itu, yang dipimpin oleh Pastor Francisco Sinate, Administrator Apostolik.

Suster Turesse Marie membagikan pesan ini: "Dengan rahmat Tuhan, perayaan ini berlangsung di tanah air saya, yang sangat berarti bagi umat dan saya. Dalam lingkungan yang miskin, sederhana, dan rendah hati, tetapi dipersiapkan dengan cinta kasih, sehingga saya dapat mengikrarkan kaul kekal. Saya ingin memberikan diri saya, membaktikan diri saya sampai mati." Setelah perayaan Ekaristi, para hadirin diundang untuk makan siang, yang disiapkan oleh komunitas paroki Machipanda.

Kami, para suster di Mozambik, sangat berterima kasih kepada semua suster yang mendampingi kami dengan doa-doa yang tulus selama masa penuh rahmat dan berkat ini. Demikian juga, kami ingin mengucapkan terima kasih atas dukungan Suster M. Rosa Hoelscher dan Margarete Cerutti, anggota Dewan Provinsi Passo Fundo. Tentunya, bulan Januari 2024 akan selalu memiliki tempat khusus dalam ingatan kita, juga dalam kehidupan dan misi komunitas kita.